

MI Muhammadiyah Bulak Gondang Rejo Menunjukkan Eksistensinya Melalui Kegiatan Dakwah yang Menyenangkan

Senin, 05-09-2016



Ahad, 04 September 2016; Nuansa hari libur kala itu sedikit berbeda dirasakan oleh para guru, wali murid serta siswa-siswa Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Bulak, Gondang Rejo, Karanganyar.

Replika Ka'bah dan lantunan irama musik Islami membahana di sekolah (Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Bulak; red). Ternyata pagi itu akan dilaksanakan kegiatan praktek manasik haji, yang diprakarsai oleh Kepala Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Bulak, Alfian Eko Rochmawan, M.Pd.I. Sedikit demi sedikit peserta dan tamu undangan mulai berduyun-duyun hadir dalam acara kegiatan praktek manasik haji tersebut.

Berdasarkan informasi yang tim liputan dapatkan dari Alfian Eko Rochmawan, jumlah undangan yang diedarkan oleh panitia sejumlah 645 undangan. Undangan tersebut ditujukan kepada para peserta yang berasal dari 12 lembaga pendidikan, baik kepada siswa-siswi PAUD, TK, MI/SD, SMP/MTs dan wali murid, serta tamu undangan antara lain Camat Gondangrejo, Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Karanganyar beserta Kasi Pendidikan Madrasah, Kapolsek Gondangrejo, PDM Kab.Karanganyar beserta Majelis Dikdasmen, PCM gondangrejo dan tokoh masyarakat setempat.

Bertemakan "Menanamkan Nilai-nilai keIslaman dengan Kegiatan Praktek Manasik Haji", kegiatan berjalan dengan khidmat, dan tambah meriah karena ditampilkan pula dongeng tentang kisah yang terkandung dalam praktek ibadah haji, oleh Kak Faqih Annisa. Hadir pula Camat Gondangrejo dan Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar dalam acara tersebut. Acara semakin menarik pada saat dipaparkan materi metode pendidikan yang cocok bagi anak. Panitia berharap semoga dengan diselenggarakannya acara tersebut maka murid dan wali murid dapat mengerti tentang tata cara ibadah haji dan nilai - nilai yang terkandung didalamnya. Tentuanya untuk kedepan harapan dan doa mulia dari panitia yakni agar seluruh peserta kelak dapat serta berkesempatan menunaikan ibadah haji.

Arizona – Tim Liputan MPI